



**AMBULANCES  
SEVRE-CHOLETAISES**

## Entreprise

Photo CO



## Un nouveau nom d'ambulances à Cholet

Les Ambulances Sèvre choletaises adhèrent désormais au réseau national Jussieu secours. Une première en Anjou.

**PAGE 5**

# Jussieu secours arrive dans les rues de Cholet

Le réseau national d'entreprises de transport sanitaire s'est associé avec les Ambulances Sèvre choletaises. L'objectif : rendre le service irréprochable et effacer l'image désuète du métier.



Vincent Juteau, à droite, et ses employés, portent désormais les nouvelles tenues « Jussieu secours ». Les véhicules seront également relookés.

**Anthony DEFOIS**  
anthony.defois@courrier-ouest.com

Les 56 véhicules sanitaires des Ambulances Sèvre choletaises vont se faire tatouer un nouveau nom sur l'habitacle. Depuis hier, la société a été baptisée « Jussieu secours », un réseau national auquel adhèrent déjà 49 entreprises en France. « Notre contrat commence aujourd'hui (hier, N.D.L.R.), mais attention, nous conservons notre identité, précise Vincent Juteau, un des six cogérants des Ambulances Sèvre choletaises. Jussieu secours ne prend aucune part chez nous. » Les 74 salariés de la rue des Saules vont simplement devoir élever encore davantage leur niveau de

professionnalisme, car l'appartenance au réseau Jussieu impose un service identique à tous ses collaborateurs français.

**Entre 40 000  
et 50 000 € investis**

« Lorsqu'une ambulance intervient, la formation des salariés, le matériel et les délais d'intervention (entre 15 et 20 minutes) ne sont pas forcément les mêmes d'un équipage à l'autre. En intégrant ce groupement, nous nous engageons à fournir un service homogène. » Tous les véhicules seront donc identifiés « Jussieu secours », aménagés à l'identique, et les protocoles d'intervention sont unifiés. Toutes les entreprises adhérentes

à Jussieu secours se rencontrent deux fois par an pour discuter des normes des véhicules, de la situation économique des entreprises et surtout échanger des savoir-faire, des compétences. « Seuls dans notre coin, on est beaucoup moins efficace, assure Vincent Juteau. Nous profitons du réseau, mais il profite également de l'expérience des entreprises adhérentes ». Les 49 sociétés permettent également de négocier plus facilement les prix des équipements auprès des fournisseurs.

Entre les nouvelles tenues et le matériel supplémentaire, les Ambulances Sèvre choletaises ont investi entre 40 000 et 50 000 €. Deux ambulances de remplacement ont également été achetées. « Le monde

de la santé bouge et notre profession est souvent décriée, notamment par la presse, parce que la qualité de nos interventions n'est pas homogène ou que nos délais d'intervention sont trop longs, variables. Notre choix va nous permettre d'avoir une vraie image d'ambulancier pro ». Les Ambulances Sèvre choletaises effectuent entre 300 et 320 missions chaque jour dans un rayon de 30 km autour de Cholet.

L'entreprise est sollicitée depuis trois ans pour intégrer Jussieu secours. Cette adhésion est une première en Maine-et-Loire, puisque les plus proches entreprises du réseau se trouvent à Poitiers et Tours.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 2 mars 2012